

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 23 mars 2023

SOUTIEN AUX FORCES DE L'ORDRE SUITE AUX PROPOS INADMISSIBLES **TENUS PAR EELV LYON**

Je condamne fermement les propos inadmissibles tenus ce soir par EELV Lyon. De telles déclarations ne sont pas dignes d'une formation politique alors que 58 membres des forces de l'ordre ont été blessés aujourd'hui lors d'attaques violentes au cours des opérations de maintien de l'ordre menées pour la protection des lyonnais.

Les forces de l'ordre méritent notre respect, nos remerciements et toute notre gratitude alors même qu'ils protègent les lyonnais depuis plusieurs semaines face aux centaines d'individus violents qui se mêlent aux cortèges ou organisent des attroupements en vue de commettre des dégradations.

Les forces de l'ordre ont agi sous mon autorité dans le cadre défini par le schéma national du maintien de l'ordre, de manière strictement proportionnée et nécessaire au regard des violences commises ce jour dans les rues de Lyon par près de 1000 individus hostiles.

Leur engagement pour permettre l'exercice du droit fondamental de manifester leur fait honneur et retire toute crédibilité à la posture que reflètent les propos contenus par ce communiqué de presse. Je ne laisserai personne salir leur image.





